

Pressemitteilung

1.500 Euro für die Tennisabteilung des TSV 1860 Mühldorf

Mühldorf, Juni 2018

Die Tennisabteilung ist die zweitgrößte Abteilung des TSV 1860 Mühldorf. Sie umfasst knapp 300 Mitglieder, die in der Sommersaison auf 8 Sandplätzen spielen.

Für die Aufsandung der Tennisplätze benötigte der Verein dringend Tennissand. Die Sparkasse Altötting-Mühldorf setzt sich gerne für die Förderung von Sport in ihrem Geschäftsgebiet ein. Deshalb unterstützte sie den Verein mit einer Spende von 1.500 Euro.

Abteilungsleiter Andreas Krischke und Vorstand Stefan Schörghuber freuten sich über die großzügige Spende. Sie bedankten sich bei den Vertretern der Sparkasse: Matthias Buchner (Filialleiter Mühldorf Katharinenplatz) und Christian Braun (Marktbereichsleiter).

Pressemitteilung Juni 2018



Bildunterschrift (v. l.): Filialleiter Mühldorf Katharinenplatz, Matthias Buchner, TSV-Vorstand Stefan Schörghuber, Tennis-Abteilungsleiter Andreas Krischke, Marktbereichsleiter Christian Braun

Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:

Simone Strohhammer
Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17, 84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8224
Telefax 08631 611-8229
simone.strohhammer@spkam.de